



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO DE MACORIS.

2024-25

INFORME DE MEMORIA Y RENDICION DE CUENTAS



Lic. Antonio Díaz Paulino
Alcalde Municipal.

San Francisco de Macorís,
Provincia Duarte, República
Dominicana.

Abril 2025

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.

Discurso del alcalde Honorable presidente de la Sala Capitalar, Luis Gabriel Ventura, honorables regidores, monseñor Alfredo de la Cruz, obispo de la Diócesis de San Francisco, vicealcaldesa Rosa Estela García, honorable gobernadora de la Provincia Duarte Xiomara Cortes, senador Franklin Romero, Olmedo Caba Romano, director del INDRI, magistrada Smayli Yamel Rodríguez, titular fiscal de Duarte, general Luis Esmurdoc, encargado de los Bomberos de nuestro municipio y presidente de la Asociación Nacional de Bomberos de la República Dominicana, general Leonisio Natera, Director Regional de la Policía Nacional, al general Víctor Manuel Del Orbe, comandante de la 7ma. brigada de infantería, Katherine Paulino, encargada de la oficina de la mujer, autoridades, colaboradores, invitados especiales, civiles, policiales y militares, amigos de la prensa y en especial pueblo francomacorisano. Al llegar a la Alcaldía Municipal, expresamos que veníamos a trabajar por un mejor San Francisco, formé un equipo de trabajo que me acompaña a darlo todo por nuestro pueblo. Nos hemos propuesto trabajar por una ciudad segura, limpia, verde y ecológica, para ello comenzamos a ordenar la ciudad a nivel de tránsito para que los ciudadanos pudieran sin temor salir a las calles. Es por esto que nos propusimos rehabilitar varias vías para conectar con la carretera La Cejas para ir solucionando el entaponamiento de la salida a Santo Domingo, una de estas vías es la 14 de Junio la cual comenzamos ya a remozar junto al INDRHI institución que dirige el ingeniero Olmedo Caba, el cual hoy agradecemos en nombre del municipio la gran inversión que está realizando esta institución valorada en más de 30 millones de pesos. Ciudadanos como don Olmedo Caba es que necesitamos para seguir avanzando. Obras Públicas tiene el compromiso de asfaltar esta vía y el Ayuntamiento construirá aceras y contenes lo cuales ya están adjudicados. Acabamos de adjudicar otra obra de solución pluvial en el callejón Los Trinitarios de la Urbanización El Silencio, esta solución también rehabilitará una calle que conectará con Las Cejas y sacará todas las aguas que inundan al referido sector de tanto valor y que nadie como autoridad se había recordado. De igual manera solucionará la inundación del Parque La Fortuna y todos los edificios de la referida zona para que jamás sufran lo que hoy padecen estos ciudadanos que soñaron con tener una casa y convivir en una ciudad posible que ya hoy se lo estaremos permitiendo. alcantarillas, eliminando las que estaban las cuales se encontraban llenas de basura, escombros y todo tipo de sedimento que impedían que el agua fluyera, fue un trabajo arduo, pero en conjunto con INAPA y Obras Públicas que lo asfaltó pudimos lograrlo. Esa misma situación se produjo en las calles Castillo con Cristino Zeno y Del Orbe entre la Castillo y Salomé Ureña, esta solución pluvial tenía más de 30 años dicen sus comunitarios que la estaban padeciendo, no fue fácil resolverlo bajo agua, duramos varios meses para lograrlo, pero en conjunto con el Ministerio de Obras Pública que puso el asfalto, INAPA que proporcionó tubos y técnicos, además de la inversión que hizo la alcaldía sin escatimar esfuerzos también hemos logrado un sueño que puso a despertar y a sonreír a más de cien

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.

comunidades que se conectan y entre cruzan o hacen vida en esa zona. No se había hecho en más de 40 por ninguna autoridad del estado mucho menos por un gobierno local. Como podrán ver la inversión que ha hecho el gobierno de Luis Rodolfo Abinader Corona a esta ciudad de San Francisco de Macorís a través de las diferentes instituciones es, sin precedentes, sin embargo, son tantas las promesas incumplidas por los gobiernos anteriores que se ve poco y es poco para todo lo que falta desarrollar a San Francisco de Macorís. Este Ayuntamiento sin tener responsabilidad en las soluciones pluviales desde que iniciamos la gestión está limpiando registros e imbornales colocando rejillas de fierros y tapas de fibra de vidrio teniendo estas tapas un valor de 2 millones de pesos para un total de 100 tapas que hemos colocado en 100 registros e imbornales que por su deterioro provocan inundaciones en la ciudad ya que personas desatentas echaban la basura dentro de estos, trayendo enfermedades virales a todo el municipio; así como los lamentables accidentes que estos hoyos provocaban. Hoy cada peso que entra a este Ayuntamiento los ciudadanos de alguna manera observan que lo estamos invirtiendo para que palpén y sientan que hay un gobierno local que siente por ustedes, que se preocupa por ustedes. El asfaltado del casco urbano y su señalización termoplástica es parte de la viabilización del tránsito que por gestión nuestra y las demás autoridades se ha iniciado en San Francisco de Macorís con valor hasta este momento de más de 40 millones de pesos. Igualmente, el asfaltado desde la salida a Nagua hasta el nuevo Hospital y el inicio de bacheo de la avenida Libertad, y sobre la avenida Libertad aun nos quedan áreas por bachear que estamos gestionado con el gobierno central. Aunque este Ayuntamiento no cuenta con el presupuesto para hacer lo que hemos logrado en asfalto, el presidente de la República Luis Rodolfo Abinader Corona nos da la mano amiga, siempre también agradecidos de las autoridades locales porque en conjunto lo estamos logrando. Otro logro fue resolver la inundación que por muchos años existió debajo del semáforo donde inicia la UASD Recinto San Francisco en la carretera San Francisco Nagua, abrimos 35 metros de la carretera, donde se introdujeron más de 20 Es por esto que anunciamos que ya compramos 10 semáforos inteligentes donde invertimos 7 millones, 486 mil pesos, siendo la empresa ganadora el Grupo AG. Estará colocando estos semáforos, uno en la avenida Caonabo frente a la Bomba de Camino al Medio y Ferretería Gama; otro en la Bienvenido Fuertes Duarte con Frank Grullón; los siguientes estarán uno en el Parque de Los Mártires, salida a Santo Domingo, en la entrada de Los Rieles con Bienvenido; uno en la salida a Nagua donde inicia la UASD-Recinto San Francisco; uno en la entrada a Las Cejas en el Parque de Los Mártires y en otras intersecciones importantes de la ciudad, como pueden ver es el inicio del cambio de todos los sema foros de San Francisco de Macorís que ya no aguantan más remiendo por tener algunos más de 25 años de uso. El Ayuntamiento en el departamento de Ornato desempeña un papel esencial en el mantenimiento y embellecimiento de la ciudad. Su labor contribuye directamente a la calidad de vida

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.

de los ciudadanos y al desarrollo urbano sostenible. El personal de limpieza quienes son responsables de mantener las vías públicas libres de basura, escombros y desechos que puedan afectar la estética y salubridad de la ciudad ya tienen salarios dignos. Comenzando con los obreros desde que llegamos nos preocupamos por su salario y hoy cada brigada que ven trabajando y que ganaban un salario de cinco y seis mil y pico de pesos, le aplicamos un aumento de un 30%, según el salario en el sector público; a los capataz le aumentamos un 50%, y presten atención a lo que voy a decir le aumentamos un 120% a los podadores de árboles y chapeadores quienes como técnicos en esa área ganaban miseria y son los que mantienen los parques públicos chapeaditos y podaditos. En cuanto a los guardianes de la limpieza que son la moto carretas, estos ganan 15 mil pesos de salario más su seguridad social y ahora con una compensación por su desempeño podrán ganar a partir de este mes, 20 mil pesos, los ayudantes de camiones que antes ganaban 7 y 8 mil pesos, hoy también ganan 15 mil pesos mensuales y algunos de ellos por su buen desempeño ganan 20 mil y así esperamos que los demás trabajen para lograr esa meta. Los choferes de los camiones que recogen la basura o residuos antes tenían un sueldo de 10 mil, hoy tienen un sueldo de 20 y 25 mil pesos. Como han podido ver hemos transformado el salario de los protagonistas de la recogida y barrido de la basura en salarios dignos, apetecibles para cualquier ciudadano, de hecho antes escaseaban los obreros, hoy tenemos lista de espera y esto es apenas el inicio en favor de los obreros que limpian y hermean esta ciudad, ya somos los que mejor pagamos como ayuntamiento, pero vamos por más, les digo a ustedes que quienes limpian la ciudad las 24 horas en San Francisco de Macorís tendrán sueldo de lujo, porque son ellos los que sobre sus hombros descansa la higiene y el embellecimiento de la ciudad. Para lograr la eficientización de la limpieza de la ciudad tuvimos que adquirir camiones compactadores, moto carretas, contenedores y camión roll off especial, por un valor de 26 millones de pesos. Hicimos una licitación y adquirimos un camión roll off, 6 contenedores de 46 mil libras cada uno, para colocarlos donde encontramos vertederos públicos que con esta tecnología única en el país pudimos eliminarlos y continuar con esta mecanización siendo la más eficiente y convirtiéndose en un modelo que se reproduce en todo el país. También compramos dos camiones compactadores los cuales vinieron a ayudar la recogida de la basura en las entradas y salida de la ciudad y de los diferentes sectores. Pero al ver que San Francisco de Macorís produce 300 toneladas diarias de residuos, estos equipos de transportación que compramos aun no eran suficientes, por lo que le solicitamos a nuestro presidente Luis Rodolfo Abinader Corona un aporte de 47 millones para aumentar la matrícula vehicular y eficientizar la recogida de la basura y de inmediato el Presidente nos aprobó la citada suma. Hicimos un proceso de licitación y compramos 4 camiones compactadores, otro camión roll off, un camión multifuncional con una rampa para cargar cualquier maquina pesada como un pequeño rodillo, 12 cajas de 7 mts cúbicos,

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.

las cuales vienen para colocarse en callejones que los camiones no pueden entrar y que serán retiradas por este camión al llenarse. Toda esta mecanización e inversión nos da un resultado: somos la ciudad más limpia de República Dominicana. ¿Quién lo dice? voz populi y personalidades como Ricardo Nieves, periodista y experto constitucional que quedó sorprendido al visitarnos y publicó un artículo reconociendo la limpieza y el orden de esta ciudad. Otros influencers también lo manifiestan en su plataforma en Santo Domingo. Pero no todo se queda ahí, hemos adquirido una Estación de Transferencia, única en la región del Caribe y poco vista en el mundo, esta estación de transferencia nos va a eficientizar en tiempo, economía de combustible y en durabilidad de los vehículos. Esta estación será móvil y la instalaremos en el casco urbano, ¿en qué consiste? En que los camiones en su mayoría no tendrán que ir a la planta de disposición final, lo que conocían como el vertedero, pero que hoy San Francisco de Macorís tiene una planta que con vierte la basura en energía, carbón mineral, abono orgánico, también es única en la región del Caribe, más adelante hablaremos de este modelo que iniciamos en el 2016. Esta estación de transferencia va a permitir que los camiones transfieran en ella la basura recogida y de inmediato se queden laborando en el casco urbano, economizando aproximadamente dos horas que recorrían y que a penas en 15 minutos lo van a lograr, además del ahorro de combustible que nos economizamos ya que operará dentro del mismo municipio. Hablemos ahora de la eliminación del vertedero y la construcción de la planta integral disposición final de residuos para la reducción, reutilización y valorización de los residuos. Esta planta reitero que hoy con la basura en San Francisco de Macorís se produce energía renovable, carbón mineral, abono orgánico y reciclaje nos permite eliminar de la faz de la tierra todos los residuos que produce el municipio y parte de la región nordeste y el Cibao central, como es un ejemplo la ciudad de Moca que vierte sus residuos en esta planta, así como la provincia Hermanas Mirabal. Cuando iniciamos este proyecto que se hizo a través de una licitación el 2016 muchos no entendieron qué era lo que buscábamos; hoy siendo una realidad queremos decir que los francocomacorisanos tienen que sentirse orgullosos de ser los únicos en la región del Caribe que posee una disposición final de sus residuos que de manera integral lo transforma en producto de segunda mano. Entremos a hablar sobre la Ley de Ordenamiento Territorial 368-22 y en ese mismo orden también hablemos del Plan de Ordenamiento Municipal que este ayuntamiento después del nacimiento de la ley por la potestad que nos da hemos aprobado por medio a la Sala Capitular, somos nosotros el primer ayuntamiento que aprueba un Plan de Ordenamiento Municipal. Este plan de ordenamiento territorial también nos manda a hacer una ordenanza que de manera transversal se acoja al espíritu de la Ley 368-22 y que nos da el mandato para ordenar el municipio. Poner el orden, ya no es capricho de una autoridad local es un mandato legal y el que no lo haga cumplir, la misma ley de ordenamiento territorial le impone sanciones penales o civiles, como lo

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.

expresa el artículo 102 de la Ley 368-22 sobre Responsabilidad por inobservancia de los funcionarios. Cito dicho Artículo 102.- Responsabilidad por inobservancia de los funcionarios. Todo funcionario público que en violación a esta ley y los instrumentos de ordenamiento territorial otorgue permisos, autorizaciones o altere las disposiciones de esta ley, sus reglamentos e instrumentos, compromete su responsabilidad civil y patrimonial, de conformidad con lo establecido en Ley núm.107-13, del 6 de agosto de 2013, sobre los Derechos de las Personas en sus Relaciones con la Administración y de Procedimiento Administrativo. Esta Ley de Ordenamiento Territorial tenía más de 20 años dando vuelta en el Congreso y por las consecuencias que implican ningún gobierno puso interés hasta que llegó el presidente Luis Rodolfo Abinader Corona. La Ordenanza 02-2024 que hemos aprobado en este Ayuntamiento a través de la Sala Capitular impone multas desde 1 a 50 salarios mínimos del sector público cuando es una infracción leve y de 101 a 1000 salarios cuando es una infracción gravosa por lo que exhortamos a la población a que limpie sus solares y aquellas construcciones que por años contaminan cualquier comunidad es bueno que comiencen a limpiar esas propiedades porque le reiteramos se acaba de aprobar una ordenanza que si es leve son 750 mil y si es gravosa son 10 millones de pesos. Esta Ordenanza también tiene potestad para demoler edificios que no hayan sido aprobados por Planeamiento Urbano y la Sala Capitular. Este mandato está especificado en la Ley de Ordenamiento Territorial, como podrán ver esta Ley que fue promulgada en este gobierno le da a los Gobiernos Locales la autoridad para imponer un régimen de consecuencia fuerte, no solo de multas, sino también de cerrar el negocio de oficio (Art. 92 y 90 de la Ley 368-22). Esta Ordenanza municipal tiene multa para aquellas personas que en el casco urbano tengan basura en el frente antes de que llegue el camión o la moto carreta, por lo que les exhortamos a esperar con su basura guardada en espacio que no esté a la vista de todos, pero mucho menos que los perros y los piperos rompan fundas que luego se convierten en pequeños vertederos que afectan la salud de las personas. La transparencia juega un papel estelar en nuestra administración. cuando llegamos a este Ayuntamiento encontramos el ranking en un 47 y hoy producto del esfuerzo de un equipo que de inmediato formamos para darle seguimiento al SISMAP que es el Sistema de Monitoreo de la Administración Pública y a quienes quiero felicitar por su arduo trabajo que junto a la Oficina de Libre Acceso a la Información ya estamos entre los primeros 10, específicamente como el número 9 mejor valorado. Quiero expresarles que este trabajo de transparencia ya nos ha premiado, fuimos reconocidos por la Dirección de Ética e Integridad por ser uno de los Ayuntamientos que forma parte y cumple con el Plan de Acción de Datos Abiertos. Como también somos uno de los primeros Ayuntamientos que ha presentado sus cumplimientos de las Normas de Controles Internos de la Contraloría y el cual la Contraloría ha tomado de modelo para instruir a otros gobiernos locales. Desde que llegamos conformamos un valioso equipo en

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.

departamentos financiero dirigido por la licenciada Belkis Santos, tesorería dirigida por la licenciada Rogelia Paulino, Compras y Contrataciones dirigido por la licenciada Stephany Burgos, Planeamiento Urbano dirigido por el Ing. Ivanov Collado, Obras Públicas dirigido por el Ing. Denny Zabala; Ornato y Limpieza dirigido por Alizon Pattenden; Recursos Humanos dirigido por la licenciada Oneida Pérez; Tránsito dirigido por el Ing. Sócrates Vargas, Gestión Ambiental dirigido por el licenciado Amadis Salcedo, Planificación dirigido por la Ing. Celinet del Rocío De Jesús Vicente, el Mercado Municipal dirigido por Humberto Abreu (Tanguito), Suministro dirigido por Iris Tineo, entre otros importantes departamentos. Pero además quiero dar un reconocimiento especial a los que dentro de esos departamentos se convierten en protagonistas que, muchas veces no se reconocen pero que hoy queremos resaltarlos, son los barredores y barredoras de día y de noche, trabajadores de las brigadas de Obras Públicas dirigido por Wellington Camilo que arreglan contenes, imbornales, registros, para los de medio ambiente que se zambullen en los imbornales sin importar el riesgo de contaminación, para los choferes de camiones y sus ayudantes que son la columna vertebral para exhibir la ciudad más limpia de la República Dominicana, para las brigadas que arreglan los semáforos que su trabajo es arduo día a día, para los Policías Municipales que mantienen el orden en San Francisco, que sin importar la hora, ni la madrugada andan como celosos Nuestra gestión inició el 24 de abril del 2024 hace un año precisamente hoy, los primeros meses fueron de intensa lluvia, se nos hacía difícil hasta pintar unos contenes, bachear una calle, arreglar un imbornal, pintar los parques o remozarlos, hasta barrer y recoger era bajo agua, encontrándonos con la tormenta Fiona que devastó parte del país, aquí arrasó con una gran parte de árboles, hay que recordarlo porque ver a San Francisco hoy con el cambio que ha estado dando, se puede pensar que todo ha sido fácil, pero también este ayuntamiento no tenía suficientes camiones para recoger la basura, por lo que de inmediato le pedimos a la honorable Sala Capitular la aprobación de 26 millones de pesos para la compra de dos camiones y 47 millones que nos donó el gobierno dominicano de Luis Rodolfo Abinader Corona como habíamos manifestado hace un momento. Pero también el gobierno en una gestión nuestra y las demás autoridades lo cales hemos en conjunto gestionado varias obras que nunca se habían podido lograr como el inicio del asfaltado del casco urbano y su señalización, un aporte por encima de los 60 millones de pesos, el bacheo de la avenida Libertad que hemos iniciado, también salida a Nagua que era todo un hoyo, hay que mencionar los 9 millones que nos proporcionó Luis Rodolfo Abinader a través de la Liga para construir aceras y contenes que de inmediato en diciembre bajo agua terminamos 400 metros de aceras y contenes en Mamá Tingó 1ra. Y 2da. Etapa, en la 4ta. Etapa de los

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.

Maestro y en Los Jardines quedando de estos 9 millones donados por el presidente la suma de 38 mil 749 pesos y este sobrante, como este es un gobierno local transparente y ético, se lo devolveremos a la Dirección de Presupuesto de la República Dominicana y le hemos hecho saber vía informe al presidente de la República y al presidente de la Liga Víctor de Aza que ese sobrante lo devolvemos dando garantía de que lo que se le da a este ayuntamiento para desarrollar el municipio lo usamos atendiendo a los procedimientos de compras y contrataciones y al respecto del debido proceso en la función pública y a la Ley 200-04 la cual nos impone actuar con ética y transparencia. En este año de gestión ya inauguramos varias capillas y centros comunales en los sectores Grullón, Toribio Camilo, Hermanas Mirabal, Los Jardines, Mamá Tingo. Siguiendo con las ejecutorias de este año podemos presentar el inicio del remozamiento de la funeraria municipal con un costo de UN MILLON CIENTO SESENTA Y CINCO MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y SEIS PESOS , esta funeraria necesitaba con urgencia su intervención ya que el mantenimiento de aires, baños, muebles y cocina eran imprescindibles, así mismo remozamos la funeraria de la Ribera del Jaya con una valor de CUATROCIENTOS SEIS MIL PESOS, hay otra funeraria que pondremos en funcionamiento localizada al lado del cementerio de Hatillo la cual estamos amueblando y colocando aires acondicionados para a quienes tienen sus espacios como nicho o bóveda en este cementerio y la misma comunidad de esa zona puedan velar sus seres queridos cerca de su última morada. Nuestra gestión está construyendo un tanque de 12 mil galones en la comunidad de Atabalero con un costo de UN MILLON CIENTO DIECISITE MIL OCHOCIENTOS CINCUENTA Y DOS para resolver el problema del suministro 23 de agua potable de esa comunidad. Así mismo estamos construyendo la solución pluvial de la Urbanización El Silencio en el callejón Los Trinitarios, también esta solución incluye parte de Caperuza y sector La Fortuna a un costo de SIETE MILLO NES CUATROCIENTOS NOVENTA Y SEIS MIL SETECIENTOS CINCUENTA Y NUEVE PESOS. Estos sectores se han inundado permanentemente y aquí encontraremos la solución que les traerá tranquilidad y elevará el costo de sus mejoras a nivel exponencial. También salvando vidas estamos construyendo un muro de contención que como verán en la pantalla dos viviendas están al colapsar, en auxilio a esas familias hemos invertido UN MILLON OCHOCIENTOS TREINTA Y SIETE MIL QUINIENTOS CINCUENTA Y CINCO PESOS en la construcción de este muro que permitirá darle solución a esta problemática. El sector Santa Ana frente a su cancha tenía una inundación producida por las lluvias que dándose estancada estas aguas y convirtiéndose en foco de contaminación, esta solución pluvial tenía un costo de casi millón y medio, pero en una alianza con la comunidad, ellos pusieron el capital humano como ingenieros, técnicos y obreros y solamente tuvimos que hacer el aporte de las alcantarillas y el alquiler de maquinarias a un costo de 400 mil pesos. Para este año ya estamos haciendo los procesos para obras que impactarán a San Francisco de

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.

Macorís a través del pre supuesto participativo y presupuesto administrativo. En nuestro periodo 2024-2028 nuevamente la transparencia es nuestro norte, los recursos del pueblo son respetados y el mínimo peso que llega a San Francisco, toda la población lo ve a través de una inversión que incluye la gente en sus necesidades en todos los sectores barriales y residenciales. Es por esto que ya estamos adjudicando obras a través de los procesos que Compras y Contrataciones que la Ley 340-06 impone y ya en unos días estaremos licitando obras para 17 sectores a los cuales le estaremos colocando parte del afirmado que necesitan esas comunidades para eliminar el lodo, estas comunidades que en unos días se les irán resolviendo lo que en 20 o 25 años no han podido resolver como es el lodo, estos sectores son Madeja afuera, Las Colinas, Hatillo, Prof. Juan Bosch, sector Los Cacaos entrando por el Sendero en la comunidad de Las Pajas, urbanización Los Maestros 4ta. etapa, sector Villa Linda, Los Rielitos, Los Chiripos, Vista San Francisco, Mamá Tingó 1ra y 2da etapa, Los Espínolas 1ra y 2da etapa, Jesús de Nazaret, Barrio Lindo Madeja, Las Colinas, entre otros. En estos sectores con su afirmado comenzaremos este año a eliminar el lodo y el próximo año continuaremos, si Dios lo permite en nuestra gestión podremos tener la solución de eliminación de este mal que no permite desarrollar los sectores populares. De igual forma, este ayuntamiento no se para, seguimos trabajando en estos precisos momentos estamos preparando un proceso que a través de lotes con la presencia de todos los ingenieros y arquitectos miembros del CODIA. Dentro de las obras que estaremos sorteando podremos mencionar algunas de ellas como badenes en distintas partes de la ciudad, no podremos construir todos los badenes en este año porque son más de 500 y es un dineral que no lo tenemos en este momento, pero sí entre 50 a 70 badenes estaremos construyendo en diferentes comunidades, los diferentes parques principales del municipio se estarán remozando, a los que les falte luz le pondremos, a los que le falten pintura, poda y al Policarpio en Mora en especial, lo estamos rescatando de personas que viven embriagadas y que no permiten la recreación de la comunidad, ya eso es historia patria tenemos seguridad de día y de noche, le colocaremos luces solares ya que se roban las instalaciones eléctricas y las luces solares no llevan no hay que colocarle redes eléctricas y le pondremos juegos infantiles aportados por la Refinería Dominicana de Petróleo, haremos encementado en diferentes sectores. Seguiremos hermoseando la avenida Libertad con 8 bulevares que serán impactados para seguir poniendo esa avenida como una de las más hermosas del país. San Francisco de Macorís es un municipio que ha estado creciendo de manera exponencial, sin embargo, los impuestos que paga la ciudadanía resultan muy pocos lo que no nos permite ser autosostenible y no es culpa de la población porque si la ciudad está limpia y bonita, cualquiera paga 100 pesos mensuales en los barrios o los ensanches, pero también en

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.

los residenciales pueden pagar 200 pesos mensuales y nosotros sabemos que para la población sería una satisfacción pagar ese impuesto que viene siendo como un aporte para nosotros poder seguir contratando empresa que nos recojan la basura y haciendo algunas obras que son vitales para San Francisco de Macorís, pero ¿por qué la población no paga ni siquiera la basura en nuestro municipio aun queriendo pagar? bueno es que el Ayuntamiento no ha tenido un personal eficiente y preparado ya que emplear un personal capacitado significa tener una partida presupuestaria con la cual no contamos, es por esto que hemos contratado una empresa que nos va a permitir ayudar a eficientizar, no solo el cobro, sino que pondrá multas a quienes tengan solares baldíos, a quienes construyan sin tener un permiso de Planeamiento Urbano, a quienes rompan las calles y las aceras sin el permiso de las autoridades, a quienes le obstruyen el paso y le colocan un vehículo frente a sus casas. Esta empresa también instalará un call center que es una especie de oficina para que usted llame y haga su denuncia de que su basura no se la han recogido o que alguien se parqueo mal o por ejemplo tengan un solar que los ratones no le permitan a esa comunidad vivir en salud, ósea esta empresa es una amiga aliada de todos nosotros. En la parte cultural realizamos celebraciones como el Carnaval, tradicionales fiestas patronales, fiestas navideñas, reconocimientos múltiples a personalidades, recibimiento a figuras destacadas, embajadores de Francia y China, entre otros. Hemos apoyado a cientos de instituciones sin fines de lucro. Haciendo aportes significativos para que brinden un mejor servicio, hemos colaborado con familias cubriendo costos de medicamentos y pago de gastos médicos. Así como también hemos colaborado con materiales para arreglo de casas que se encuentran en mal estado para familias de escasos recursos. En deporte hemos hecho aportes significativos, lo que nos llena de satisfacción porque si contamos con una juventud dedicada al deporte evitaremos más delincuentes. Tenemos pendiente la entrada de San Francisco de Macorís que será la que marcará nuestra ciudad ya tenemos terminado el diseño y será una entrada a la altura de nuestros ciudadanos y nuestra ciudad como podrán ver en pantalla. Sobre el mercado de San Francisco de Macorís el Banco de Reservas ya recibió el diseño y se está haciendo un levantamiento y estamos a espera que por orden del Presidente Luis Rodolfo Abinader se establezca la modalidad de su construcción, será un mercado ecoturístico regional, único en República Dominicana. Muchas gracias por apoyar todas nuestras decisiones en favor de ustedes, este municipio en nuestras manos estará garantizado en orden, limpieza, transparencia y desarrollo. Gracias a todos.



Lic. Antonio Díaz Paulino.
Alcalde Municipal.



INFORME DE MEMORIA Y RENDICION DE CUENTAS

Transparencia

La propuesta presupuestaria, presentada por el alcalde Alex Díaz Paulino, se elaboró conforme a la **Ley 176-07 del Distrito Nacional y los Municipios**, la cual establece cuatro renglones principales para la distribución de los fondos:

- **25 %** para el pago de personal: **RD\$135,047,247.00.**
- **40 %** para inversiones en obras municipales: **RD\$216,075,579.00.**
- **31 %** para servicios municipales: **RD\$167,458,574.20.**
- **4 %** para educación, salud y género: **RD\$24,607,558.00.**

Servicios

- Remozamiento de la Funeraria Municipal por un monto de \$1,175,986, un millón ciento sesenta y cinco mil novecientos ochenta y seis pesos.
- Remozamiento de la Funeraria de la Ribera del Jaya por un monto de \$406,000 cuatrocientos seis mil pesos.
- Construcción de un muro de contención por un monto de \$1,837,555 un millón ochocientos treinta y siete mil quinientos cincuenta y cinco pesos.
- Construcción un tanque de 12 mil galones en la comunidad de Atabalero por un monto de \$1,117,800 un millón ciento diecisiete mil ochocientos.

Construcción de aceras y contenes a través de la Liga por un monto de \$9,000,000 millones de pesos.

- Construcción de 432.23 mt² de aceras y 560.45 ml de contenes en el sector mama tingo 1era etapa.
- Construcción de 432.32 mt² de aceras y 560.45 ml de contenes en el sector mama tingo 2da etapa.
- Construcción de 478 mt² de aceras y 478 ml de contenes en el sector los maestros 4ta etapa.
- Construcción de 458.63 mt² de aceras y 534.90 ml de contenes en el sector los jardines 2da etapa

INFORME DE MEMORIA Y RENDICION DE CUENTAS

Medio Ambiente, Ordenamiento territorial, Ornato y Limpieza.

- Limpieza de registros e imbornales y colocación rejillas de hierros y 100 tapas de fibra de vidrio por un monto de \$2,000,000 millones de pesos.
 - El asfaltado del casco urbano y su señalización termoplástica en San Francisco de Macorís por un monto mayor a de \$40,000,000 millones de pesos
 - Adquisición 10 semáforos inteligentes por un monto de \$7,000,0000 millones, 486 mil pesos.
 - Aumento de un 30%, según el salario en el sector público; al capataz un aumento de 50%. Este aumento se aplicó a todo el personal de ornato y limpieza incluyendo, choferes, ayudantes.
 - Adquisición de camiones compactadores, moto carretas, contenedores y camión roll off especial, por un monto de \$26,000,000 millones de pesos.
-
- La Ordenanza 02-2024 aprobada en este Ayuntamiento a través de la Sala Capitular impone multas desde 1 a 50 salarios mínimos del sector público cuando es una infracción leve y de 101 a 1000 salarios cuando es una in 22 fracción gravosa por lo que exhortamos a la población a que limpie sus solares y aquellas construcciones que por años contaminan cualquier comunidad es bueno que comiencen a limpiar esas propiedades porque le reiteramos se acaba de aprobar una ordenanza que si es leve son 750 mil y si es gravosa son 10 millones de pesos. Esta Ordenanza también tiene potestad para demoler edificios que no hayan sido aprobados por Planeamiento Urbano y la Sala Capitular.

Desarrollo Social

En la parte cultural realizamos celebraciones como el Carnaval, tradicionales fiestas patronales, fiestas navideñas, reconocimientos múltiples a personalidades, recibimiento a figuras destacadas, embajadores de Francia y China, entre otros. En deporte hemos hecho aportes significativos, lo que nos llena de satisfacción porque si contamos con una juventud dedicada al deporte evitaremos más delincuentes.

Actualización del Consejo de desarrollo, para fomentar la organización y participación efectiva de las comunidades y sus organizaciones.

SISMAP que es el Sistema de Monitoreo de la Administración Pública y a quienes quiero felicitar por su arduo trabajo que junto a la Oficina de Libre Acceso a la Información ya estamos entre los primeros 10, específicamente como el numero 9 mejor valorado.

Discurso del Alcalde Municipal de San Francisco de Macorís.



Alcalde, Vice Alcaldesa y Regidores



Alcalde, Vice Alcaldesa y Regidores



**Reverendo, Padre Isaac De la Cruz García.
Coordinador del CMD**

INFORME DE MEMORIA Y RENDICION DE CUENTAS



*Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís*



**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

Lugar: Salón William García Ayuntamiento Municipal del Municipio de San Francisco de Macorís
Hora: 10:00 PM hasta 1:30 PM



**Apuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO		INSTITUCION
Liz Miguel Santos D	F	<input checked="" type="radio"/> M	Febreros de Santa Catalina Barahona Guate
Isabel Elena	F	<input checked="" type="radio"/> M	Promigrama
Dr. Luis Comandec	F	<input checked="" type="radio"/> M	Bombas
Josantos Felix M	F	<input checked="" type="radio"/> M	Reclia M. M. M. M. M.
Leulinda Reyes Muñoz	<input checked="" type="radio"/> F	M	Princesa Santa Ana
Deshira Thon Paralta	<input checked="" type="radio"/> F	M	Beque Santa Ana
Frank Ventura	F	<input checked="" type="radio"/> M	Deserction Agricutin
MARCELO WILLIAMS	F	<input checked="" type="radio"/> M	FULLDET. NET
Josanny Ortega	F	<input checked="" type="radio"/> M	UASD - Recinto San Fco.
Hamilton Xir	<input checked="" type="radio"/> F	M	mas x RD

MUJERES 3

HOMBRES 7



**Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO		INSTITUCION
Lic. Jenny Campos P.	(F)	M	CND
Juan Pablo Casale	F	(M)	Educación
Muñoz Duarte Rosalva	(F)	M	genero Ayuntamiento
Paul Del este Fris.	F	(M)	ERD.
Amador Lina Mayo	F	(M)	Regidor
Hosni Gato	(F)	M	Regidora
Luzmar Lantigua	F	(M)	Comunicador (Telenor)
Ana Z. Cordero	(F)	M	Comunicación
Pedro Bato	F	(M)	Junta de Vecino
DIONICIO NÚN	F	(M)	OTARIO MERENGUE

MUJERES 4

HOMBRES 6



**Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO		INSTITUCION
Orinda Pérez Fdez -	F	M	Ayuntamiento Municipal S.F.M. Oficina Humana
Toji Santiago Vásquez Paulino	F	M	Ayuntamiento Municipal S.F.M. Depto de Computes
Juan José Compañi	F	M	Invisom
Greyli Mera	F	M	Supervisor de ornato
Edda Judith Rojasco R.	F	M	ASIS. vice Alcaldesa
Christian Esmoris	F	M	Seguida regidores
Eric de la f	F	M	Ayuntamiento Municipal
Alfonso Acosta	F	M	Don J. G.
María Amparo Tora	F	M	Cordia y Leonor -
Wanda Nelys Faria (ritency)	F	M	Regido

MUJERES 5

HOMBRES 5



**Apuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO	INSTITUCION
Mayra Gabriel Almanzar Ca	F (M)	Duqueset
Victor Gómez	F (M)	Comerciante
Jacqueline Pérez	(F) M	Obras Públicas
Hector Paulino de J.s	F (M)	H.C. PAULINO
Janila Liberato Rodríguez	(F) M	Apuntamiento municipal
Roberto Guevara	F (M)	mas por RD
José M. Gil	F (M)	Interior y policía
Tris Jiménez O.	(F) M	Pasaportes
Vladimir de Jesús Peña	F (M)	Club de Leones SFM Central
Fatima Roque	(F) M	club de Leones S.F.M.

MUJERES 4

HOMBRES 6



FEDOMU
FEDERACIÓN DOMINICANA DE MUNICIPIOS



**Apuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO	INSTITUCION
Inf. con Gilvez	F (M)	Prensa
Exil Riche	F (M)	Mail Soluciones Ambientales
NICTOTE Rapis	F (M)	Colegio La Abogates
Juan de Dios	F (M)	Inventad
Dominica B. R.	F (M)	Junta de pesero niño de anticho
Roberto Neri	F (M)	Prensa PANCUS TV.
Jani Ventura	(F) M	Diputado
Miguel Fermín Escario	F (M)	Instituto Educativo 0706
Héctor José Cortez Pérez	F (M)	Ciudadano/Contratista
	F M	

MUJERES 1

HOMBRES 8

MUJERES 7
HOMBRES 3

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO	INSTITUCION
M/anael / wsciffa	F	Gobierno Municipal
Rosa María Martínez D.	F	Presp. General
Irma E. Martínez	F	Comisión Municipal
Norma Torres	F	Comisión Municipal
Ely Cruz	F	Comisión Municipal
KUIS DÍAZ P.	F	Personal
Héctor de la Cruz	F	Reserva
Walter Díaz	F	Reserva
Reina Rodríguez	F	Reserva
Daniela Martínez Sald.	F	Reserva
	M	Reserva
	M	Reserva
	M	Reserva

REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25, ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.



Municipalidad del Municipio de San Francisco de Macoris





**Apuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO		INSTITUCION
Ramón Alfonso Baldera Cruz	F	<input checked="" type="radio"/> M	Invitado
Rafael J.R.	F	<input checked="" type="radio"/> M	El J242
Rafael Mondago	F	<input checked="" type="radio"/> M	FECIMOTO
Manlio David Cabrer	F	<input checked="" type="radio"/> M	Invitado
Carmen Guillart	<input checked="" type="radio"/> F	M	Invitado
	F	M	
	F	M	
	F	M	
	F	M	
	F	M	

MUJERES 1

HOMBRES 4



**Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**



**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO		INSTITUCION
Rafael Ant. Palau	F	(M)	AYUNTAMIENTO
	F	M	
Ramon R. Lull	F	(M)	Del Des. de Besino
Victor Vargas	F	(M)	Presidente ZINA F
Juliana María Espin	(F)	M	Santa Teresita de la Cruz Centro Grupos 24/5
Luis M. Garcés	F	(M)	Club el MAYORISTA
Dr. JOHANNY Maria H.	F	(M)	Ayuntamiento municipal
Johanna Aguas	(F)	M	Embajada de Honduras
President. (F. J. J.)	(F)	M	Des. Duarte (salud pública)
Yesenia Valero de Pujals	(F)	M	Dpto. Matadero municipal

MUJERES 4

HOMBRES 5



**Apuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**



**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO		INSTITUCION
Angela Varga	(F)	M	Fedomu
Kelvin Joel Noz	F	(M)	Apuntamiento municipal
Mercedes Roxano	(F)	M	CONADI
Priscilla Jose mate	F	(M)	PROPEM
Licd Carmen Faras	(F)	M	SASUCE
	F	M	
	F	M	
	F	M	
	F	M	
	F	M	

MUJERES 3

HOMBRES 2



**Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO	INSTITUCION
Vueta Rozario Ant.	F (M)	Departamento Espectáculos Públicos
Virginia Oct. García P.	(F) M	Juristada.
Yanet Per.	(F) M	Redes Sociales (Columna Softias)
Andelys Pujols	(F) M	Ayuntamiento Municipal
Liam Pujols	(F) M	Teléfono.
Alberto Jiménez Manera	F (M)	Paraguarda
Angela Abreu	(F) M	Teléfono
Alison Paredes	(F) M	Directa de Obras.
Yusuf Tineo Dig	(E) M	ayuntamiento
Ramin Dig	F (M)	Vice Presidente Comisión Presidencial

MUJERES 7

HOMBRES 3



**Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO		INSTITUCION
Vianelly Alt. Cuzqui	(F)	M	Ayuntamiento
Nicky Alca	F	(M)	Regidore
Silvestre A. Xilanda	F	(M)	Enc. Concejal Ecuarrúnd
Stephany A. Burgos Rojas	(F)	M	Ayuntamiento
Arquelia E. Gero C.	F	(M)	Ayuntamiento
Bienvenida Del Orbe	(F)	M	Ayuntamiento
Dennis Zapata B.	F	(M)	Ayuntamiento
Celso Ventura	F	(M)	Servicio Gnal
Wladimir Gallego B.	F	(M)	Policia Municipal
Franklin E. Pantora	F	(M)	Policia Nacional

MUJERES 3

HOMBRES 7



**Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO	INSTITUCION
<i>Verónica Segura</i>	(F) M	Superate
<i>Yolanda Pérez</i>	(F) M	Ayuntamiento
<i>[Signature]</i>	F (M)	Punto de Vecinos Villa Pastorena
<i>[Signature]</i>	F (M)	Independiente
<i>Marlene Santos G.</i>	(F) M	Distrito 07-05
<i>Katherine Paulino Q.</i>	(F) M	Ministerio de la Mujer
<i>[Signature] Amador R. Bau</i>	F (M)	Medio Ambiente y
<i>[Signature] Félix Gallego</i>	F (M)	Dir. Provincial Gestión Presidencial
<i>[Signature]</i>	F (M)	Regidos
<i>Daphne Rojas García</i>	(F) M	Encargada del Smap

MUJERES 5

HOMBRES 5



**Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO		INSTITUCION
Issette Alcides Vargas	(F)	M	Escuela
Geodanis René	F	(M)	F.N.M.
Francisca María	F	(M)	obra pública
aurora	F	(M)	musica
Fredy Ferrer	F	(M)	O-G-CO.
1 WILTON C. SANCHEZ	F	(M)	MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS MOPC
Luz Estelita Santo	(F)	M	Ayuntamiento de SFM
Gil Rosendo V?1821	F	(M)	parques y áreas verdes ciudadanas y COOH
Robert Dancy	F	(M)	empresario
Corina D. Ariel Gabriel	F	(M)	Cuerpo de Bomberos.

MUJERES 2

HOMBRES 8



**Apuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO	INSTITUCION
Belisario Jacinto Vicente	F M	Apuntamiento Municipal de San Francisco de Macorís
Robinson Arroyo	F M	J.V. Rueda Sinda
Juan Manuel Jover	F M	agricultura
Fernando Sandoval	F M	Apuntamiento
Franklin Mercedes Duflo	F M	comercio de productos
Yadisa Rosario García	F M	Apuntamiento de S.F.M.
Bevis del Prado Peña	F M	
Yamir Acosta R.	F M	Apuntamiento S.F.M.
Humberto Nove	F M	Apuntamiento
Heidy Elen Jover	F M	Idictor 07-06

MUJERES 4

HOMBRES 6



**Apuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO	INSTITUCION
Dora D. Gale Dehi	F (M)	IASD. SNS
Devis Saul Villar	F (M)	APS Serasa
Yvonne L. L. L.	F (M)	MINISTERIO DE INTERIO
Nelson L. L.	F (M)	Apuntamiento
Enels Bido	F (M)	Serasa
Felix M. L.	F (M)	Sin empleo
Diana F. L.	F (M)	Comunidad Pedagogica
Dulce G. L.	F (M)	Des parte
Yvonne Y. L.	F (M)	IASD.
Yvonne Y. L.	F (M)	Apuntamiento de San Francisco de Macorís

MUJERES 2

HOMBRES 8



**Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO	INSTITUCION
Lic. Franklin Ombert Vargas	F (M)	Director Escuela Regional de Bellas Artes S.F.M.
P. Isaac García de la Cruz	F (M)	UCNE
Rafael Antigua	F (M)	Simp. Regional de Salud Regional Salud
Yandy Corrales	F (M)	Premsa
Rafael Gómez	F (M)	ayuntamiento
Sociedad Vargas Obregon	F (M)	ayuntamiento, tránsito
Carmen Sánchez	(F) M	serasa
Daryeri de los Santos	(F) M	Ayuntamiento Municipal
Pedro Moronta	F (M)	EDENORTE
Mimi Rodríguez	F (M)	Asociación Campesinos San Juan Bautista

MUJERES 2

HOMBRES 8



**Ayuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO	INSTITUCION
Obel Fco. Alvarez	F <input checked="" type="radio"/> M	Autoridad Portuaria Dominicana
Walter A. Florio S.	F <input checked="" type="radio"/> M	Comando de Ceremonias
Estefany Luciano	<input checked="" type="radio"/> F M	Edenorte
Francisco D.	F <input checked="" type="radio"/> M	Probra P. Urb. S. J. P.
Oliver Bassett Cornell	F <input checked="" type="radio"/> M	DWCD
Victor D. Goy	F <input checked="" type="radio"/> M	EL Jaja.
Diego Luis Vargas	F <input checked="" type="radio"/> M	TELENOVA
Victor Hugo H. Pichil	F <input checked="" type="radio"/> M	TELENOVA (Ricard D. D. S.)
David Diaz	F M	Ayuntamiento
Pascual Tapia C.	<input checked="" type="radio"/> F M	Presidencia.

MUJERES 2

HOMBRES 8



FEDOMU
FEDERACION DOMINICANA DE MUNICIPIOS



**Apuntamiento del Municipio
de San Francisco de Macorís**

**REGISTRO DE ASISTENCIA DE LOS INVITADOS ESPECIALES A LA PRESENTACION DE MEMORIA DE GESTION 2024-25,
ELECCION Y JURAMENTACION DEL PRESIDENTE DE LA SALA CAPITULAR, EL DIA JUEVES 24 DE ABRIL DEL 2025.**

NOMBRES Y APELLIDOS	GÉNERO		INSTITUCION
Jose antonio Alvarado	F	(M)	Camara de Comercio P. Duarte.
Jain Sore Saegun	F	(M)	INESPRE
Jacelyn Reyna Mery	(F)	M	Infraestructuras Internas
Jose Abreu	F	(M)	GOBERNACION
William Hernandez Cruz	F	(M)	Union Deportiva de la Provincia Duarte.
Roberto	F	(M)	Periodista
Zyaris Santos	F	(M)	Calle 56. Com (Prensa)
Ana Yulissa Noreu. A	(F)	M	Gobernacion
Manoel P. Cruz MOY	F	(M)	INABIE
Maria Susa Antez	(F)	M	Gobernacion

MUJERES 3

HOMBRES 7

CANTIDAD TOTAL MUJERES 63

CANTIDAD TOTAL HOMBRES 115